

おのぶち

発行元

谷洲地区コミュニティ協議会

TEL42-0864



新年あいさつ

あけましておめでとーございませう。

新しい年を穏やかに、お健やかに迎えられることとお慶び申し上げます。

平成28年1月

平成29年4月に東郷地域5小学校が東郷小学校に小中一貫校準備校として統合します。28年度は、5地区一緒になってハード面ソフト面支援のための準備に努めてまいる所存です。モデル校として、地域はもとより近隣衛星学園都市としての機能役割を担っていくものと思われませう。

行政上の介護保険制度取扱いの問題、加えて人口減少の現状認識を踏まえ、地区が何をなすべきか、何を求めるべきかではなく、「自分たちで出来ることからさつと始める」「手の届く人がさつと手を差し伸べる」向こう三軒両隣力をあわせ、自助共助の原点に立ち返り、人・村まちづくりを推し進めることが近々の課題と考えています。現在、地区コミ・社協・民生児童委員・支援サポーターボランティア活動の方々とネットワークによる課題取り組みを試みています。

平成26年8月広島土石流災害、平成27年9月茨城県常総市鬼怒川氾濫豪雨災害を踏まえ、平成18年7月県北部豪雨災害10年目を機に、今年6月5日(日)、地区全自治会自主防災組織による防災避難訓練を計画しています。「命を必ず守るんだ」という趣旨のもと実施してまいります。

3月6日、「第5回おのぶつ祭」を開催します。自分達の祭りです。住民全員参加で祭りを楽しんでいただければと強く願っております。

本年も地区コミ活動にご理解とご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます。

谷洲地区コミュニティ協議会長 諏訪六雄

新成人の皆さん、ご成人おめでとーございませう。



はなしをすれば だれでもわかる

自信作で新年を迎える おのぶち塾『しめ縄づくり』12/12



地区高齢者に弟子入りした東郷中1年生46名が、しめ縄づくりの挑戦。制作が進まない生徒には、14名の師匠が順次手を貸し、全員完成。玄関に飾り新年を迎えました。

消防出初め式

消防の新年行事である市出初め式に参加した、東郷中央分団による見事な一斉放水が、東郷橋下流で見られました。通常時から訓練を重ね、警戒に当たり、地域密着でイベントを支える等、年間通して様々な活動をされる消防団員に感謝し、慰労会も開催されました。



☆平成28年 表彰受賞者(敬称略)☆
在団20年の団員の家族に対する感謝状

中村 トキ (中村 德行)

- 鹿児島県消防協会功績章 吉田 洋一
- 鹿児島県消防協会精績章 永里 貴宏
- 鹿児島県薩摩支部長表彰 小原 俊一
- 鹿児島県知事表彰勲続章 児玉 四男
- 田平 博文
- 迫田 雄光
- 南新 祐二

女性研修

本年度、斧洲地区女性委員の会として活動をスタートさせた『あすなる会』の研修視察が行われました。県防災研修センター



で、災害に対する備えや対応等、ガイドによる説明を受けたあと、グループ討議で災害発生時の行動について様々な意見を交わしました。他に入来武家屋敷増田家住宅を見学し、地域資源の活用について学びました。

一月の行事予定

- 二十二日(金) 拡大運営委員会 19時
- おのぶち祭実行委員会 19時30分
- 三十一日(日) とうこう天神梅マラソン大会

今後の行事予定

- 二月七日(日) 下鶴田川草払い 東郷支所駐車場 8時
- 十二日(金) 拡大運営委員会 アミティ 19時
- おのぶち祭実行委員会 アミティ 19時30分
- 二十日(土) かごしま地域塾グレードアップセミナー
- 二十八日(日) 生涯学習フェスティバル 東郷公民館 13時
- サンアリーナせんだい